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Senatsverwaltung für Inneres und Sport 
 
 
 
Herrn Abgeordneten Frank Scheermesser (AfD) 
über 
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
 
über Senatskanzlei - G Sen - 
 
 
Antwort 
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/13983 
vom 06. April 2018 
über Gewalt im Berliner Amateurfußball 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
Bitte geben sie die aktuelle Datenlage zur körperlichen Gewalt im Berliner Amateurfußball wieder. 
Bitte den Zeitraum seit 2010 angeben (bitte nach Ligen und Jahren aufschlüsseln): 
 
a) wie viele Zivilpersonen wurden wegen Körperverletzungen angezeigt, und wie  
viele davon wurden nach Kenntnis des Berliner Senats verurteilt? 
 
b) wie viele Personen wurden wegen aktiven Widerstands gegen die Staatsgewalt angezeigt, und wie 
viele davon wurden verurteilt?  
 
c) wie viele dieser Gewaltdelikte sind dem Bereich der „Politisch motivierten Kriminalität-links oder 
rechts“ zuzuordnen?  
 
d) Wie hoch ist der Anteil der nichtdeutschen Staatsbürger bzw. Personen mit Migrationshintergrund 
an den (1) Angezeigten (2) Verurteilten? Bitte im Fall der Nichtdeutschen Staatsbürger nach 
Nationalität aufschlüsseln. 
 
Zu a, b, c, und d: 
Zum Themenfeld Amateurfußball erfolgt in den polizeilichen Systemen keine 
strukturierte Erfassung. Es liegen daher keine automatisiert recherchierbaren, 
validen Daten im Sinne der Fragestellung vor.  
 
Einschlägige Ermittlungsverfahren können weder im Aktenverwaltungssystem der 
Berliner Strafverfolgungsbehörden noch bei den Gerichten identifiziert werden. Ein 
Ursprung im Kontext Amateurfußball ist dort nicht recherchierbar. 
 
 
 
Berlin, den 20. April 2018 
 
In Vertretung 
 
 
 
Torsten Akmann 
Senatsverwaltung für Inneres und Sport 
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